

Aquelarres satánicos

Traducido por Yeye95

Indice

Aquelarres satánicos.....	1
Pautas básicas para los Aquelarres Satánicos.....	2
Ceremonia de iniciación para aquelarres satánicos.....	8
Sabbats y Esbats Satánicos.....	11
Meditación grupal del aquelarre.....	18
Puntos para los aquelarres satánicos.....	19
El cono satánico del poder.....	24

Pautas básicas para los Aquelarres Satánicos

El propósito del aquelarre es la fuerza en los números. El poder combinado del alma y la mente de los miembros puede lograr mucho más que una persona trabajando sola. Un aquelarre proporciona compañerismo, disfrute mutuo de las prácticas, camaradería y es como una familia unida. Un trabajo realizado por el grupo generalmente tendrá un éxito notable, mientras que uno que trabaje solo puede lograr un éxito moderado. Todos los aquelarres del Templo de Zeus tienen el propósito de la guerra espiritual. Cada aquelarre trabaja directamente con un Demonio/esa que guía e instruye al aquelarre en cuanto a los deseos de Satanás. El aquelarre debe operar en absoluto secreto.

La palabra "aquelarre" se deriva del latín "conventus", que significa "reunión" o "asamblea" o "convocar". Tiene la misma raíz que "convención" y "pacto".

El aquelarre en sí se convierte en una unidad poderosa. Cuanto más poderosas sean las mentes y las almas de los miembros individuales, más poderoso será el aquelarre en su conjunto. Con el tiempo, y con el trabajo continuo, el aquelarre desarrolla un aura poderosa de energía, de la que cada miembro puede sacar provecho para complementar su propio poder. El aquelarre se convierte en un banco de energía. Esto solo es posible con reuniones y rituales regulares en los que todos los miembros trabajan juntos como un esfuerzo grupal. La constancia es siempre la clave para construir y establecer la energía espiritual.

La estructura y los requisitos de un aquelarre:

- Un aquelarre está formado por 13 miembros o menos. Entre ellos se encuentra el Sumo Sacerdote, que es el líder del aquelarre. Cuando el número supera los 13, se forma un nuevo aquelarre, que se separa

del original. Esto se basa en 13 lunas llenas por año lunar y en los 13 chakras del alma.

- Todo aquelarre debe tener un Demonio/esa Patrón/a. Casi siempre es el Demonio Guardián del Sumo Sacerdote. A este Demonio se le debe preguntar si acepta ser el Patrón.
- El aquelarre debe tener un lugar de reunión habitual. Puede ser al aire libre o en la casa de un miembro; preferiblemente con una habitación especial que funcione como un templo que haya sido diseñado, consagrado y dedicado a Satanás/Lucifer.
- Tradicionalmente, debe haber un espacio de tres millas o más entre los puntos de reunión de los aquelarres individuales. Aquí se aplica la antigua costumbre de los "derechos territoriales". El aquelarre debe tener una jerarquía.
- Cada nuevo miembro debe pasar por un ritual de iniciación, jurar lealtad a Satán/Lucifer y tomar el juramento vinculante de secreto absoluto.
- Cada nuevo miembro debe haber realizado ya su ritual de dedicación a Satán/Lucifer antes de entrar en el rito de iniciación. El rito de dedicación puede realizarse bajo la supervisión del aquelarre si la nueva persona se siente cómoda con esto. Todos los miembros deben sentir un fuerte parentesco y armonía entre sí, ya que el aquelarre debe funcionar como una unidad. La compatibilidad entre todos los miembros individuales es esencial para todo el aquelarre. Una vez que se toma el juramento, es permanente.
- Cada aquelarre debe tener un nombre mágico. Este puede incluir el nombre del Demonio/esa Patrón/a y debe ser de naturaleza satánica.
- Cada aquelarre debe tener su propia insignia especial para ser cosida en la túnica de cada miembro. Este puede ser el Sigilo del Demonio/esa Patrón/a.
- El Esbat:

Idealmente, el aquelarre debe reunirse durante el ciclo de luna llena [Esbat]. La razón de esto es que durante la Luna Llena, las energías

astrales son más favorables para el éxito de los trabajos. La Luna rige el lado femenino del alma, que proporciona la energía necesaria para cualquier trabajo. La Luna llena amplifica esto. Se deben realizar reuniones mensuales regulares con un rito especial dicho a Lucifer. Después, se discute cualquier cosa de importancia y el grupo trabaja en sus poderes juntos como una unidad. Esto se puede hacer a través de la telequinesis, donde todos los miembros trabajan juntos para mover o levitar un solo objeto como un esfuerzo grupal. Sin embargo, el trabajo conjunto se llevará a cabo y qué ejercicios se utilizarán depende del aquelarre en su conjunto. Es importante llegar a un acuerdo, pero no se debe perder el tiempo tratando de tomar una decisión.

- Si algún miembro necesita ayuda, todo el aquelarre se reúne para un trabajo. Con el tiempo, el aquelarre debe estar más unido que la propia familia. Esto se produce al vincularse con otros miembros a nivel del alma, lo que ocurre naturalmente cuando se utilizan los poderes individuales juntos.
- El Sabbat:

En las fiestas satánicas o días sagrados, el aquelarre se reúne para celebrar. Los Sabbats mayores son para celebrar, pero también son muy importantes para los trabajos y las dedicaciones. Cada fecha de Sabbat se alinea con importantes energías astrales en la tierra. Es por eso que los antiguos construyeron Stonehenge y otros monumentos que se centraban en las estaciones, con su alineación con el sol. Todo esto se basa en la ciencia. Ciertas energías dentro de la tierra y la relación de la tierra con los otros planetas en el cielo durante estas fechas son muy favorables para los trabajos astrales, a los que ayudan y aumentan en gran medida. Las celebraciones siempre tienen lugar después de un trabajo importante en un Sabbat. La desinformación ha dado la impresión de que estas fechas son solo para juergas y banquetes. Esto no es así. Todos los Sabbats son fechas muy importantes para el éxito especial en los trabajos espirituales que no ocurrirían en otras épocas durante el año. Estas fechas tienen un significado muy importante. Aunque esto es sólo una especulación, la palabra "Sabbat" tiene un fuerte parecido con la

palabra sánscrita "Sabda", que significa "sonido". La vibración en armonía de un aquelarre es mucho más pronunciada y poderosa que la de un individuo solo. He descubierto que muchos nombres de demonios tienen su origen en sánscrito, así como "Satanás", que significa "Verdad". Para obtener más información sobre esto, consulte: Las raíces y los orígenes del verdadero satanismo.

- El propósito más importante del aquelarre es que cada uno sea un médium dedicado de Satanás/Lucifer, en la realización de su trabajo. Esto es casi siempre en el área de la guerra espiritual. El Demonio/esa Patrón/a es el que da las órdenes aquí. Debe haber el máximo secreto. Este es un regalo a Satanás/Lucifer y los Poderes del Infierno del aquelarre. Estos trabajos tradicionalmente tienen lugar durante los Esbats. Después, durante los Grandes Sabbats y los Esbats, se llevan a cabo festejos y celebraciones. Se anima a los miembros del aquelarre a traer comida y bebidas. Las reuniones siempre deben ser una experiencia positiva para todos los miembros del aquelarre.
- El segundo hombre o mujer en la jerarquía [por debajo del Sumo Sacerdote o la Suma Sacerdotisa] es conocido como el oficial o ejecutor del aquelarre y es responsable de los miembros, pasando información a los miembros sobre la hora y el lugar de la próxima reunión, qué ropa llevar, qué comida, música, etc. llevar a las reuniones. Si el Sumo Sacerdote o la Suma Sacerdotisa está ausente, el oficial lo reemplaza.

Qué se necesita para una celebración de aquelarre:

El objetivo principal del aquelarre es trabajar como una unidad para lograr hazañas mágicas que normalmente no son posibles a través de los esfuerzos de una sola persona. Aunque los siguientes elementos son ideales, no son absolutamente necesarios. Lo más importante es la reunión regular de todos los miembros y que trabajen como una unidad, de manera constante. Así como un individuo se fortalece a través de la constancia en sus prácticas de yoga y meditación para generar energía y fortalecer su alma, junto con dirigir y enfocar su mente, lo mismo ocurre con el aquelarre

como unidad. El aquelarre es espiritual. Los elementos materiales son ideales para celebraciones y demás, pero si estos resultan demasiado difíciles de obtener para algunos, esto no impedirá que funcionen como un aquelarre.

Uno o más tambores pequeños como los bongós que se pueden usar para que el grupo tenga ritmo. Se sabe tradicionalmente que el ritmo y la danza generan energía para el alma. Los instrumentos musicales opcionales para un aquelarre satánico son:

Panderetas, flautas dulces, zampoñas, sonajeros. Esto es para el baile rítmico en círculo, que se realizará para elevar los poderes del grupo como una unidad. El baile se realiza a menudo en línea en forma de serpiente, con el Sumo Sacerdote/isa al frente guiando a los demás, haciendo S y otros movimientos de baile giratorios. Para el baile que se lleva a cabo después del rito, se pueden tocar los instrumentos anteriores o se puede tocar música de elección a través de altavoces; el metal o cualquier otro ritmo animado está bien.

Se necesitan un altar adecuado y herramientas para el altar. Estas pueden pertenecer al Sumo Sacerdote o pueden ser independientes del aquelarre. Se necesitará un cáliz grupal y se utilizará vino o alguna otra bebida. [Todo el grupo beberá del cáliz durante el rito]. Esto es para rituales formales que hacen uso de todos los accesorios. Como muchos ya saben, los accesorios no son necesarios para el funcionamiento de la mente y el alma. Los accesorios solo se utilizan para crear un cierto estado de ánimo que sea útil para el trabajo.

Para los adolescentes y otras personas que no son libres, los accesorios no son necesarios. Solo que todos los miembros del aquelarre estén dedicados a Satanás y que el aquelarre se reúna con regularidad. Reunirse y concentrar sus mentes en un trabajo específico son los elementos esenciales para cualquier aquelarre.

Ceremonia de iniciación para aquelarres satánicos

El ritual de iniciación debe realizarse con cada nuevo miembro. Los nuevos miembros deben ser seleccionados con cuidado, ya que deben tener las intenciones y la mentalidad del aquelarre y poner los mejores intereses de todos en primer lugar. La iniciación es un vínculo con el aquelarre, como el de una familia. Al igual que con el ritual de dedicación a Satanás, es permanente. Los intereses y objetivos del candidato deben estar en armonía con el aquelarre y, sobre todo, debe estar total y completamente dedicado a Satanás/Lucifer y a promover su agenda. Todos y cada uno de los candidatos al aquelarre DEBEN haber realizado ya el rito de dedicación antes de poder ser iniciados en el aquelarre. El Demonio/a Patrón del aquelarre dará el visto bueno a los nuevos miembros. Nadie debe ser admitido sin el consentimiento del Demonio/esa Patrón/a.

El ritual de iniciación es una ceremonia. Un ritual especial debe acompañar el rito. La mayoría de las iniciaciones se realizan durante un Sabbat o un Esbat. Cada aquelarre tiene sus propias variantes de iniciación, pero estas son las pautas estándar:

- La iniciación es un rito serio y las tonterías como las novatadas universitarias están PROHIBIDAS.
- La iniciación debe tener lugar en el momento álgido del ritual.
- Después, debe haber un banquete y celebración.

Si el candidato conoce a su demonio guardián, debe ser convocado e invitado a unirse al rito.

El candidato lee en voz alta lo siguiente, escrito en papel o pergamino, al realizar el juramento. Después de recitar el juramento, debe firmar su nombre con sangre, frente al grupo. Luego, el papel se quema en un cuenco ardiente como ofrenda a Satanás/Lucifer.

Yo _____ (nombre completo),

ante el todopoderoso Satanás/Lucifer,

ante _____ (nombre del demonio protector del aquelarre),

ante _____ (nombre del demonio guardián; si corresponde),

En presencia de todos los aquí reunidos, por mi propia voluntad, juro solemnemente que siempre mantendré en secreto aquellas cosas que este aquelarre me ha confiado solo a mis oídos.

Prometo trabajar para promover el satanismo en todas las formas que estén a mi alcance.

Entiendo que soy un guerrero de Satanás y un miembro terrenal del Ejército del Infierno; este aquelarre es mi unidad.

Prometo aplicar mis poderes y energías con los del grupo para destruir a los enemigos seleccionados de Satanás.

Prometo aplicar mis poderes como un esfuerzo grupal para cualquier miembro de este aquelarre que lo necesite, sabiendo que lo mismo se hará por mí, si es necesario. Todo esto, lo juro por mi vida, ahora y en el futuro, y que esos poderes que poseo, ahora o en el futuro, se vuelvan contra mí si rompo este juramento más solemne.

Señor Satanás y todos los demonios y poderes del infierno, que me consideren digno.

Ave Satanas

_____ (*firme con su nombre en sangre*).

Luego se quema el papel o pergamino en el cuenco y se da por concluido el rito. Después hay banquete y celebración.

Sabbats y Esbats Satánicos

Los sabbats se diferencian de los esbats [reuniones durante el ciclo lunar completo] en que también son celebraciones. 'Sabbats' proviene de la palabra francesa 's'ebattre' que significa 'festejar' o 'retozar'. Para los grandes sabbats del año, consulte 'Fiestas satánicas'.

Un aquelarre satánico necesita lo siguiente para funcionar:

- Un área segura que sirva como templo donde el aquelarre pueda hacer ruido razonablemente, pero sin ser molestado de ninguna manera. El área debe ser bendecida y consagrada por el Sumo Sacerdote o la Suma Sacerdotisa. Se deben colocar o pintar sigilos en las paredes, junto con imágenes de Satanás. Si esto no es posible, cualquier lugar que sea seguro, protegido y privado es aceptable. El lugar debe ser consagrado y dedicado a Satanás antes de que se realicen las reuniones.
- Herramientas rituales para el aquelarre:
El Sumo Sacerdote o la Suma Sacerdotisa puede traer su propio athame o puede haber herramientas rituales que pertenezcan al aquelarre como grupo. Un altar, un cáliz grupal, una campana, velas y un quemador de incienso, preferiblemente en una cadena que se usa para quemar incienso suelto sobre brasas. Esto se usa para consagrar el círculo y el templo. También se necesita un libro de oraciones y palabras de poder para el grupo. Estas pueden ser escritas por la persona más artística del aquelarre. Todos estos elementos deben guardarse en un lugar seguro donde no puedan ser manipulados de ninguna manera por personas ajenas. La insignia especial del grupo debe pintarse, dibujarse o grabarse en cada una de las herramientas rituales. [Consulte la nota al final de la página].
- Los instrumentos musicales son opcionales, pero se recomiendan. Los instrumentos tradicionales para un aquelarre satánico son pequeños tambores, panderetas, flautas dulces, flautas de pan,

sonajeros. Esto es para el baile rítmico en un círculo o en una línea como una formación de serpiente, que se hará para aumentar los poderes del grupo como una unidad. Estas son solo pautas tradicionales. También se puede reproducir música a través de parlantes estéreo, como metal, para que todos se pongan en marcha. Está bien lo que funcione y con lo que todos en el aquelarre se sientan cómodos.

Las reuniones regulares de los aquelarres son los Esbats. Durante estas reuniones se realizan rituales, magia y aprendizaje/estudio en grupo. Los Esbats son los días durante un ciclo de luna llena. La razón para reunirse y realizar trabajos durante la luna llena es que los poderes del lado femenino del alma son mucho más fuertes durante este tiempo. El lado femenino del alma es el lado que da el poder puro. El lado masculino del alma es el lado lógico y dirige las energías del lado femenino para que se manifiesten en la realidad. La luna llena da poder a cualquier trabajo mágico realizado durante ese tiempo. Cada aquelarre debería reunirse al menos una vez al mes, durante el ciclo de la luna llena. Dado que hay 13 lunaciones al año, debería haber al menos 13 reuniones al año.

En los Esbats, se discute cualquier trabajo que se deba realizar, cómo se realizará y cualquier planificación para el Esbat siguiente. El aquelarre discutirá qué trabajo [mágico] se debe realizar y exactamente cómo se debe realizar. Luego, todo el grupo debe meditar sobre el panorama general de lo que se debe hacer. Todos y cada uno de los miembros deben tener una imagen clara en su mente del trabajo planificado y el resultado final.

En un aquelarre satánico, TODOS los miembros deben participar activamente. Una persona enciende las velas, otros tocan instrumentos musicales y otro miembro escribe las oraciones que se deben decir o ayuda a delinear el ritual, etc.

Es imperativo que el grupo tenga privacidad completa y que nunca se lo moleste o interrumpa, especialmente cuando se trabaja con magia. La seguridad es de suma importancia. Cuando el aquelarre se reúne para un trabajo mágico, se lleva a cabo el siguiente ritual. Estas son solo pautas y se pueden modificar según las preferencias individuales de cada grupo.

El Esbat normalmente se inicia con el Sumo Sacerdote/isa dibujando un pentagrama en el aire y realizando el Ritual Estándar. Después de invocar a los 4 Príncipes Coronados del Infierno, el Sumo Sacerdote/isa debe leer en voz alta una oración, pidiendo la guía de Satanás para el funcionamiento del aquelarre. Deben seguir cinco minutos de silencio meditativo para que cada persona, a su manera, pueda dar gracias a los Poderes del Infierno o hacer peticiones.

Es una tradición estándar que el grupo comience a cantar al unísono

S-A-T-A-N, S-A-T-A-N. Las variaciones son S-A-T-A-N---- H-E-R----U-S. Si hay instrumentos musicales como una flauta dulce [pequeña flauta] o un tambor pequeño, se pueden tocar durante el canto. Siente y disfruta el poder del canto durante varios minutos. Después del canto, el Sumo Sacerdote/a se pone de pie con las piernas abiertas y los brazos levantados hacia arriba y hacia afuera, estirándose hacia el cielo. El resto del grupo se arrodilla y levanta los brazos en alto.

En este momento, el Sumo Sacerdote/isa se abre a cualquier energía demoníaca presente. De vez en cuando, un Demonio/esa puede hablar con el aquelarre. A través del Sumo Sacerdote/isa.

Cuando se necesita hacer algún trabajo mágico, se traza un círculo. Uno de los miembros del aquelarre debe encender cuatro velas negras o azules (si no se dispone de negras) en cada uno de los puntos cardinales del círculo para representar a los cuatro Príncipes Coronados del Infierno. Este tipo de círculo es para concentrar el poder del aquelarre. Esto se hace dirigiendo la

energía hacia abajo a través del athame y visualizando una luz azul que delinea el círculo. El círculo debe ser lo suficientemente grande para que todos puedan caber cómodamente. El miembro que traza el círculo debe inhalar energía y exhalarla, dirigiendo la mayor cantidad posible de energía hacia abajo a través del athame y hacia el círculo. Luego se debe usar un incensario que contenga el incienso apropiado para consagrar el círculo. Después de esto, el Sumo Sacerdote/isa vuelve a dar la vuelta al círculo con su athame para reforzarlo. Se pueden encender velas adicionales en el fondo para coordinar el trabajo, por ejemplo, velas rojas para trabajos de destrucción o lujuria. ¡Recuerde mantener las velas en áreas seguras para no quemar el lugar!

En ningún momento durante el trabajo de magia, nadie debe abandonar el círculo. El círculo no debe romperse. Es imperativo que el grupo tenga total privacidad y que nunca se le moleste ni interrumpa, especialmente cuando se trabaja con magia. Recuerde que la seguridad es de suma importancia.

La voluntad combinada de todos los miembros individuales del aquelarre DEBE dirigirse hacia el mismo objetivo. El poder se genera y se acumula sobre el círculo en forma de cono. Una vez que se ha generado suficiente poder, se dirige el cono de poder.

El baile y el canto son el método más común para generar poder dentro de un grupo y se remontan a la antigüedad. Todo el grupo baila en círculo al ritmo regular de un canto. El baile y el ritmo se aceleran y el poder aumenta. El baile siempre debe ser en sentido contrario a las agujas del reloj. Simplemente déjese llevar y disfrute. Los bailes en círculo comienzan lentamente y gradualmente aumentan cada vez más rápido hasta llegar al clímax. Los miembros del aquelarre pueden bailar tomados de la mano o individualmente. Al tomarse de la mano, esto concentra aún más el poder al conectar las energías para que el poder pueda aumentar de manera uniforme. Otra variación de tomarse de las manos puede ser el entrelazado de los codos. El baile se puede hacer con túnica o desnudo.

Los puntos importantes son la sencillez y el ritmo. Todos bailan mirando hacia dentro, en sentido contrario a las agujas del reloj, con un paso de izquierda a derecha y de izquierda a izquierda. Cuando cada pie toca el suelo, dobla un poco la rodilla, ya que esto le da un salto más rítmico al movimiento. El suelo debe pisarse con fuerza al ritmo, ya que esto ayudará a mantener el ritmo y generar poder.

El aquelarre decidirá qué cantos [palabras de poder] utilizar, los instrumentos si los hay, y los detalles específicos del ritual y la redacción durante la reunión de Esbat. Todos deben tener muy claro lo que deben hacer y lo que se llevará a cabo.

El sentimiento es el componente más importante de la magia. Para producir poder, todos deben sentir con fuerza lo que se han propuesto lograr. Todos y cada uno de los miembros del aquelarre deben tener una imagen clara en su mente de lo que se debe hacer. El resultado final es lo más importante en lo que todos deben centrarse. La imagen del resultado final debe estar clara en la mente de todos y la energía debe estar concentrada en ese fin. ¡Todos deben visualizar y dirigir su voluntad hacia el resultado final!

El objetivo es aumentar el poder del aquelarre hasta el punto más alto posible y luego liberarlo para trabajar la magia. Bailar cada vez más rápido y cantar [palabras de poder vibrando al unísono], cada vez más fuerte, luego dejar de bailar y tirarse al suelo, esto se puede hacer de rodillas o como cada individuo se sienta cómodo. Todos deben tener la imagen vívidamente en su mente y estar concentrados, luego liberarla. El sumo sacerdote o suma sacerdotisa dirigirá el aquelarre. Cada miembro puede querer gritar, ya que esto ayuda a liberar el poder.

Para conocer los mejores momentos para trabajar la magia, consulte "tiempo".

Luego, el rito se cierra con el toque de campana del sumo sacerdote o suma sacerdotisa. Este significado simbólico de la campana es la reverberación. Las palabras de poder resuenan en el alma.

Después, es costumbre tener un banquete. Cada miembro del aquelarre puede traer comida y/o bebidas. También puede haber baile, diversión y juegos como en un sabbat, estos deben incluirse en la planificación.

En los momentos en que no hay trabajo que hacer, se acostumbra a realizar un ritual estándar y una invocación a Satanás, pidiendo orientación. Durante estos momentos, el grupo debe trabajar en conjunto como una unidad en sus poderes. Esto se hace mejor con el trabajo energético grupal. El Sumo Sacerdote o la Suma Sacerdotisa elige un tema y lee al grupo; luego sigue un debate. Los temas pueden tomarse de este sitio web o de otras fuentes, y deben centrarse en el satanismo, la práctica mágica y el empoderamiento personal.

NOTA:

El propósito subyacente de un aquelarre es el encuentro de mentes y energía espiritual. Las herramientas rituales no son más que accesorios. Si su grupo no puede obtener elementos rituales, esto no le impide formar un aquelarre y usar los poderes de sus mentes/almas combinadas para lograr sus fines. La ceremonia formal, aunque útil e ideal para un aquelarre, es innecesaria si esto resulta demasiado difícil. Los adolescentes y otras personas que viven en áreas del mundo donde no es seguro tener elementos satánicos pueden operar sin ellos. Todo el satanismo se basa en el uso de los poderes de su mente y alma. Los elementos materiales son solo accesorios.

Meditación grupal del aquelarre

Las meditaciones grupales son para personas que trabajan juntas como en un aquelarre. El propósito de los ejercicios es establecer un fuerte y poderoso vínculo energético entre los miembros y para el aquelarre en su conjunto. Saber cómo trabajar con la energía es esencial para cada miembro individual, ya que el grupo es tan fuerte como su eslabón más débil.

El Sumo Sacerdote o la Suma Sacerdotisa debe guiar al grupo a través de una meditación. Estos ejercicios deben funcionar para elevar la energía de cada miembro individual, fortaleciendo al aquelarre en su conjunto. Todos deben estar en un estado de trance y relajados mientras realizan las meditaciones. Los miembros pueden sentarse en sillas, o sentarse o acostarse en el piso. Es muy importante estar cómodo. Recuerde, un curso planificado previamente es esencial para no interrumpir el flujo de energía.

Las meditaciones se pueden elegir de la Sección de Meditación del Templo de Zeus y adaptarse para el grupo. Estas deben planificarse con anticipación y acordarse entre todos los miembros del aquelarre.

Puntos para los aquelarres satánicos

- Los nuevos miembros deben ser elegidos con cuidado, ya que no es fácil establecer la confianza y la unidad necesarias para un aquelarre. Recuerde, permitir que una persona ingrese a su aquelarre es mucho más fácil que lograr que se vaya si surgen problemas graves que no se pueden resolver. Sea selectivo y, sobre todo, escuche el consejo de los Demonios. Todos en el aquelarre deben recibir el mismo mensaje. Los aquelarres no pueden reemplazar a los miembros fácilmente como las iglesias.
- Los vampiros psíquicos deben evitarse a toda costa. Estas personas no contribuirán; en cambio, drenarán energía del aquelarre, debilitando a todo el grupo. Tenga especial cuidado con las personas que son conocidas por sus incesantes problemas, por los cuales hacen poco o ningún esfuerzo personal para corregirlos. Los problemas nunca desaparecen, el individuo se queja incesantemente e intenta influenciar a los demás para que "lo ayuden". Esto es diferente de alguien que tiene un período de mala suerte que a menudo ocurre durante progresiones o tránsitos planetarios desagradables. Los vampiros psíquicos se sienten atraídos por fuentes fuertes de energía, al igual que Drácula se siente atraído por el banco de sangre. Se encuentran en todas partes, en todos los ámbitos de la vida y deben evitarse. Son las víctimas y quejicas profesionales. Absorben la energía de los demás como un agujero negro. Si nota que alguien ya en su aquelarre tiene lo anterior, debe dejar de ofrecer ayuda mágica de inmediato o él/ella lo agotará a usted y a su aquelarre, debilitando todos sus poderes y esfuerzos. Manténgase alejado de las personas débiles. ¡El satanismo es para los fuertes!
- Un punto fuerte de tener un aquelarre es llenar los vacíos. Cada miembro tiene puntos fuertes y la mayoría tiene áreas de especialización que pueden ayudar al grupo en su conjunto. Por ejemplo, un miembro puede tener una sólida formación en astrología, mientras que otro puede ser un hábil lector de cartas del Tarot, uno puede tener una capacidad más desarrollada para visualizar, etc.

Todos estos elementos se combinan para fortalecer el aquelarre en su conjunto. No todos estarán al mismo nivel o capacidad. Aquellos que son expertos en un área pueden trabajar con los demás y ayudar a enseñarles y viceversa.

- Cuando se trabaja en grupo, la energía adquiere una sensación y un formato diferentes en contraste con el trabajo en solitario. Es muy importante que el Sumo Sacerdote o la Suma Sacerdotisa sea capaz de manejar las energías, infundirles su voluntad y enviarlas hacia el objetivo elegido. Todos los demás miembros del aquelarre también deben ser expertos en esto. Estas habilidades se adquieren con una devoción constante y persistente a un programa de meditación sobre el poder satánico.

Los hechizos fallan por las siguientes razones:

- No se puso suficiente energía y/o esfuerzo en el objetivo [incluyendo no hacer que todos entendieran claramente el objetivo].
- Había una fuerza opuesta más fuerte al objetivo. Esta podría ser otro grupo o persona, la voluntad de los Dioses o el tiempo de las estrellas.
- Los miembros no estaban trabajando juntos al unísono, y/o el grupo en su conjunto no tiene experiencia. Cada miembro debe tomarse en serio el trabajar en un programa de meditación de poder consistente para elevar sus energías. Si no hay suficiente energía espiritual, todo el grupo será débil e ineficaz.
-

Habrán momentos en los que se deberán hacer concesiones de acuerdo con los objetivos individuales. Recuerde, cada uno debe tener su propio turno cuando se necesite seriamente ayuda personal.

- El aquelarre es un lugar para compartir talentos y combinar habilidades como un todo: uno solo, juntos fuertes. Siempre debe haber un fuerte énfasis en la cooperación y la armonía.
- Un aquelarre es tan poderoso como su eslabón más débil. Un novato inexperto en magia puede desviar involuntariamente el poder que el grupo está tratando de construir simplemente porque no ha desarrollado la habilidad de sentir y dirigir la energía generada por el grupo. Los nuevos reclutas deben tener al menos los siguientes conocimientos y comprensión de la práctica mágica:
 - Saber cómo dirigir y canalizar el deseo
 - Saber cómo dirigir y canalizar las emociones
 - Tener la fuerza de voluntad y la confianza en uno mismo necesarias para trabajar
 - Tener experiencia y competencia en la meditación de poder.
 - Y lo más importante... un alma poderosa.
- Todos los miembros deben tomar en serio el objetivo personal e individual de la divinidad, sin nunca sentirse satisfechos con sus habilidades, sino esforzándose por lograr cada vez más poder personal y avance espiritual.
- La danza puede tomar forma de espiral, ya que esto simboliza la Serpiente/ADN y el patrón de vida. Cuando se haya reunido suficiente energía, la danza debe formar un círculo para comenzar el trabajo.
- El Sumo Sacerdote/Sacerdotisa debe ser hábil para saber cuándo la energía del grupo ha alcanzado un pico y para dar la señal para que todos en el aquelarre la liberen al mismo tiempo.
- Cada miembro del aquelarre debe liberar la energía con su propio método personal de visualización o gesto físico. La liberación de energía debe realizarse con una visualización clara y con la concentración de la voluntad.

- Las personas que son psíquicamente más abiertas a menudo verán energía proyectada desde sus brazos o chakras, o elevándose por encima del grupo y despegando como un vórtice invertido.
- Mientras se dirija adecuadamente, cada individuo tiene sus propios medios para dejar ir la energía. Algunas personas pueden caer al suelo, mientras que otras estirarán los brazos hacia arriba y algunas gritarán. No hay una forma correcta o incorrecta de hacerlo.
- Después, las personas deben sentirse energizadas y en sintonía. Si alguien se siente agotado, significa que ha estado utilizando demasiada energía personal y no ha absorbido la suficiente de otras fuentes.
- La energía puede extraerse de la tierra o de los árboles.
- Todos los miembros del aquelarre deben mostrar preocupación y cuidado por los demás miembros. Todos deben estar de acuerdo y en armonía. La falta de armonía afectará negativamente a los trabajos mágicos, lo que supondrá un drenaje de energía para los objetivos deseados.
- Todos los miembros del aquelarre deben poder hablar abiertamente sobre cualquier tema que tenga que ver con el grupo. Las cosas que se mantienen en silencio para mantener la paz o apaciguar a otros miembros a menudo pueden manifestarse de formas negativas que se acumularán con el tiempo y destruirán tanto la unidad del aquelarre como los trabajos.
- Todos los miembros del aquelarre deben estar siempre presentes en cualquier trabajo. Recuerde que el aquelarre funciona como una unidad y nadie debe quedar excluido por ningún motivo. Aquí se aplica el principio de todo o nada.
- Los miembros más experimentados deben ser competentes en la detección de energía y esto se aplica a la energía del grupo. Un Sumo Sacerdote o Suma Sacerdotisa debe ser capaz de percibir de antemano si un trabajo será exitoso o no, incluso antes de que se realice.

- Recuerde, para los trabajos mágicos, todo el grupo debe visualizar el resultado final como si ya fuera un hecho. Nunca "será" o "sería". YA ES.
- Es importante conocer completamente las palabras de poder y cómo deben vibrarse y pronunciarse para el trabajo. Estas deben estar completamente listas y ser conocidas por todos en el aquelarre. Los errores pueden resultar costosos. La vibración y pronunciación adecuadas son MUY importantes en cualquier trabajo serio. Todo el aquelarre debe vibrar las palabras; memorizadas al unísono [pueden ser frases/mantras, pero deben ser solo unas pocas palabras]. Otra opción es que el Sumo Sacerdote o Suma Sacerdotisa vibre las palabras de poder y los miembros repitan las vibraciones exactas después de que él/ella las pronuncie.
- Las tormentas son un estímulo para cualquier hechizo, ya que la electricidad en el aire le da al trabajo un aumento adicional de energía. Trabajar al aire libre proporciona lo mismo, ya que hay contacto directo con la tierra. Las áreas boscosas son las mejores, pero es de suma importancia que el aquelarre no sea invadido ni perturbado de ninguna manera.
- Al final del trabajo, si alguien todavía se aferra a un exceso de energía no deseada, esto debe ofrecerse a los Poderes del Infierno. Invoca al Demonio/a Patrono para que tome la energía.
- Todo el grupo puede realizar un ritual de unión especial en nombre de Satanás, para ayudar con la unidad y la fusión de energías. Con esto, todo el aquelarre debe dedicarse a Satanás como una unidad. Nunca olvides que trabajar para Satanás es tu enfoque principal.

El cono satánico del poder

Los conos y las pirámides se han asociado desde hace mucho tiempo con el poder mágico, ya que tienen la forma de los chakras del alma humana. Las pinturas de magos y brujas casi siempre los han retratado con sombreros puntiagudos. [Para obtener más información sobre los orígenes de los sombreros en forma de cono, consulte el enlace al final de esta página]. El "cono de poder" de un aquelarre representa la forma de la energía psíquica que se eleva y se dirige cuando los miembros forman un círculo para trabajar su magia.

Todos los miembros del aquelarre se concentran intensamente en un objetivo deseado que se visualiza en un símbolo o imagen, con el que todos están de acuerdo. El poder se eleva a través del baile, los tambores, los cánticos [palabras de poder vibrantes al unísono], las palmas y la música. A medida que los miembros bailan alrededor del círculo, el ritmo aumenta y el cono de poder comienza a elevarse sobre el círculo que forma la base del cono. Aquellos que tienen el tercer ojo abierto y completamente empoderado podrán ver la energía, que suele ser una luz plateada o azul brillante. Cuando el Sumo Sacerdote o la Suma Sacerdotisa perciben que la energía está en su punto máximo, ordena a los miembros que la liberen en una ráfaga hacia la meta. El momento oportuno es fundamental.

También se puede bailar en círculo al aire libre alrededor de una hoguera. Esto era común durante las celebraciones anuales del 30 de abril, la víspera de Beltane. En la antigüedad, el grupo bailaba hasta quedar exhausto, uniendo las manos y corriendo hacia el fuego hasta que todos estaban exhaustos o alguien se desmayaba, lo que indicaba que la energía se había enviado con éxito. El cono de poder es una práctica antigua y universal.

En algunas partes de la antigua Siria, el cono era el símbolo de Astarté, la diosa fenicia de la maternidad, la fertilidad y la guerra, también conocida como la Demonesa Astarté.